
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1387/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
Wasserverbrauch für Rasengleis der Straßenbahn (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Nach schlechten Erfahrungen in der Vergangenheit liegt bei Neuanpflanzungen die Verantwor-
tung für ein Anwachsen in den ersten drei Jahren bei der beauftragten Tiefbaufirma. Dies gilt 
auch für die Rasengleise im Zuge der Straßenbahn zum Lerchenberg. Umfang, Zeitpunkt und 
Ausführung der Bewässerung der Rasengleise in Bretzenheim wird deshalb bis 2019 durch 
das Unternehmen bestimmt, das gilt auch für den hier offensichtlich erfolgenden Einsatz eines 
Subunternehmens. Die Mainzer Mobilität erwartet nach den drei Jahren die Übergabe eines 
Bewuchses, der dann dauerhaft Bestand hat. 
 
Mainz, 03.09.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


